

Guadalajara, Jalisco, 5 de febrero de 2026

- **PAN Jalisco fija postura y exige apego a la ley tras la detención del presidente municipal de Morena en Tequila.**

El Partido Acción Nacional en Jalisco señala que la detención del presidente municipal de Tequila, emanado de Morena, por presuntos actos de extorsión era una acción que debía ocurrir ante la gravedad de los señalamientos. Exigimos que las autoridades actúen con apego estricto a la ley, sin encubrimientos ni simulaciones, para restablecer la legalidad y garantizar justicia.

Este hecho no puede ni debe tratarse como un caso aislado. Es una muestra más del profundo deterioro institucional que acompaña a los gobiernos de Morena y a su forma de ejercer el poder. Una y otra vez, ese partido ha postulado perfiles con antecedentes o señalamientos graves, evidenciando una ausencia total de filtros, de responsabilidad política y de compromiso real con la legalidad, poniendo en riesgo directo a la ciudadanía.

Lo ocurrido en Tequila refleja el desorden nacional bajo la llamada 4T: improvisación, falta de controles, tolerancia a la corrupción y un preocupante desprecio por el Estado de Derecho.

Tequila merece vivir en paz. Es uno de los principales símbolos de México ante el mundo; motor de turismo, cultura, identidad y desarrollo económico. Desde Acción Nacional reiteramos nuestro compromiso de defender a las y los jaliscienses, proteger nuestras instituciones y trabajar para que los municipios de Jalisco vuelvan a ser espacios de legalidad, seguridad y tranquilidad.